

PLANTAS POR CIGARRILLOS EN EL DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Vva. de la Cañada, 31 de mayo.- La Concejalía de Sanidad y la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer han instalado esta mañana distintos puntos informativos en el municipio con motivo de la celebración del Día Mundial Sin Tabaco. En dichos puntos, además de información sobre los riesgos que conlleva el consumo de tabaco para la salud, se invitaba a las personas fumadoras a intercambiar sus cigarrillos por plantas. Con esta iniciativa, se ponía el broche final a la V Semana de la Salud, organizada por el Consejo Municipal de Salud con el fin de concienciar a la ciudadanía de la importancia que tienen los hábitos saludables para el desarrollo de una vida equilibrada y sana.